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本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

今この時こそ 須坂の浮沈がかかっています 

 
須坂長野東インター北側に、大型商業施設・物流関連施設・ものづくり産業施設計

画が掲げられ、この計画の実現を須坂市はもとより、多くの市民の皆様が強く望んで

おられます。私はこの計画に向けて、遮二無二に足掛け３年間を議会のインター周辺

等開発特別委員会の委員長として奮闘して参りました。思うに向こう 2 年余りの間に

計画の認可が出揃う、将にこの時期が勝負時かと思っております。 
 

この計画の事業に則り企業によって稼働されると、開発区域に 2 千人以上の雇用の

場が創出されます。須坂を中心に広く善光寺平一円に住まう若者が、都会に職場を求

めて郷里を離れることが無くなる一助にきっとなると信じます。 
 

地方都市並びに企業が抱える人口減少問題等の課題は、地方における雇用の場の有

り無しが要と考えます。いち須坂の力みだけでは何の解決にもなりません。運命共同

体とも言える北信地域の市町村のみならず、地域の企業（民間）の共通の課題と捉え

ねばなりません。自治体の縄張り意識を捨て、企業と共に支える都市形成がより醸成

されれば、これこそ人口減少問題等の課題解決策の糸口につながると私は思います。 
 

市民のご支援を得て、議員として 20 年間須坂市の意思決定に携わって来た私として

は、この須坂の一大事に市議会の一戦を退く訳には参りません。体力と闘志がある限

り、須坂百年の計を叶えんがため、最後の須坂市並びに支援者の皆様への、ご奉公と

肝に銘じて奮闘する覚悟で、今月 27 日告示の市議会選挙に出馬いたします。 

何卒、変わらないご支援ご鞭撻を賜りますようにお願い申し上げます。 
 

【閑話休題】何が幸せかとこの齢で振り返ると、生まれ在所で育ち、成人したら経済

的に生計が叶い、且つ所帯が持てて子育てができる人生の輪廻こそが、最上の幸せで

はないかと最近つくづく感じます。本計画成就へのお力添えをお願い申し上げます。 
 

平成 31 年 早春 

                     須坂市議会議員 佐 藤 寿三郎 

 

 

 

 

 

 



   市議会議員選挙は無投票当選となりました 
 

平成 31 年須坂市議会議員選挙は、1月 27 日告示されましたが、午後 5時の立候補

締め切り時刻になっても、立候補者の届出員数が定数 20 名であったため、無投票当

選となりました。 

 

此度の市議会議員選挙に際しましては、変わらないお力添えを賜わり、誠にあり

がとうございました。お陰様で連続 6 期当選の栄誉に浴することが叶いました。茲

にこころより御礼を申し上げます。 

 

私にとっての選挙とは、日頃の市議会議員活動の評価の審判であるという信念で、

二期目以降の選挙戦は、当期の議員活動報告を支援者に報告することを主眼として、

選挙に臨んで参りました。然し乍ら日頃の議員活動の評価と票とは、中々結びつか

ないのも亦、これが選挙の現実であると毎選挙の度に知らされる思いでした。ホー

ムページを開設していても、ホームページは極めて消極的な議員活動の伝達アイテ

ムであるとつくづく感じます。 

 

議員活動とこれを評価する乖離は、如何ともし難く歯痒く思いますが、ご支援を

賜る某御仁からは、「今回は無投票当選とのことだが、選挙は組織をバックにして出

た候補者や町区推薦を受けた候補者らが、上位当選を果たすことは当たり前のこと

だ。組織の後ろ盾のない貴君が、日頃の市議会議員活動の評価の審判と銘打って出

馬する以上は、得票数に一喜一憂するな。今までの選挙でも、広範囲の市民から票

を得ての貴君の当選は、極めて価値がある当選と言える。貴君に投票をしてくださ

った人たちの思いを背負って頑張って欲しい。当選を以って諒とすべし。」との有難

い諫言も戴きました。 

 

六期連続当選は、偏に変わらない皆さんのお力添えの賜物と心に刻んで、向こう

４年間の議員活動に勤しむ所存です。今後とも変わらないご指導、ご鞭撻を賜りま

すよう、節にお願い申し上げます。 

先ずは当選のご報告と御礼まで 

                                 

平成三十一年二月吉日 

 

                      須坂市議会議員   佐  藤  壽三郎 

 

 

１．【 平成 31年第 1回須坂市議会臨時会招集 】  

 平成 31 年 1 月 8 日(火)招集され、議案は事件決議：平成 30 年度須坂市一般会計

補正予算第 7 号として、歳入歳出それぞれ 583 万円が、県議会議員選挙執行経費と

して上程されました。予算決算特別委員会の審査を経て、本会議を再開し採決の結

果、全員賛成で、補正予算案を可決し散会しました。 

 

１） 議会運営委員会 

開議日時 平成 30 年 1 月 8 日 
  開議場所 議会第 3 委員会室 



  協議事項 補正予算第 7 号についての説明 
２） 予算決算特別委員会 

開議日時 平成 30 年 1 月 8 日 
  開議場所 議会第 4 委員会室 
  協議事項 補正予算第 7 号、県議会議員選挙執行経費 583 万円について審査 

の結果、原案とおり決すべきと議決。 
   

６）インター周辺等開発特別委員会 
開議日時 平成 30 年 1 月 8 日 

  開議場所 議会第 4 委員会室 
  協議事項 事業の進捗状況について 

① 須坂長野東インターチェンジ周辺開発計画に関する地権者意

向調査（結果） 
② 事業計画全体に対する質疑 
③ その他 

 

（７）全員協議会 

開議日時 平成 30 年 1 月 8 日 
  開議場所 議会第 4 委員会室 
  協議事項 議会運営委員会決定の周知外 

 

２．【 私の議会外議員活動 】 

１） 催名 須坂商工会議所賀詞交換会 
期日 平成 30 年 1 月 11 日 

  場所 すざか迎賓館ｚ仁が 
  内容 須坂商工会議所主催の賀詞交歓会が参加者凡そ 200 名が参加して盛会 

に執り行われました。 
 

２）  催名 平成 31 年出初式 
期日 平成 30 年１月 13 日 午前 9 時～12 時 15 分 

  場所 1 部：須坂小学校校庭・2 部メセナ大ホール 
  

催名 平成 31 年須坂市消防第 3 分団出初式 
期日 平成 30 年１月 13 日 午前 4 時から 

  場所 南横町公会堂 
  内容 第 3 分団団員により出初式兼新年会 
     地元市議会議員、地元関係する区長が参集して、第三分団団員の労苦

を労い、消防団活動を支援することを約した。 
 
 

３）成人おめでとうございます 

催名 平成 31 年成人式 
期日 平成 30 年 1 月 13 日午後 2 時から 

  場所 メセナホール・大ホール 
内容 平成 31 年 1 月 13 日、「平成 31 年須坂市成人式」が須坂市文化会館で 



執り行われました。今年は 554 名の新成人でありました。式典開会の 

初めに、新成人、市主催者、来賓、関係者全員で「須坂市民歌」を斉 

唱し、須坂市民として心を一つにしてから新成人を祝う式典に入りま 

した。 
 

     ○境沢町で新成人になられた皆さん 

        近藤 龍一    三輪 航平   奥田 鞠那    壇原 唯奈 

        半田 愛花 

（出典：須坂市新成人名簿・敬称略）   

 

３. 【会派・無所属クラブの動き】 

開議日時 平成 30 年 1 月 8 日 
  開議場所 会派室 
  協議事項 補正予算第 7 号の是非について外。 

   

４.【お寄せ頂いた小職宛陳情】  

 〇 国道交通規制及び県道歩道整備についての要請：南原住民 Ｍさん 

 ◇ 佐藤議員陳情者へ回答：現状調査の上でないと陳情の諾否に回答はできない。

市議選後に現場を案内され陳情内容を確認したい旨の返答。陳情者了承。 

 

５．【壽会佐藤壽三郎後援会】  

  佐藤壽三郎は、平成 31年 2月 3 日執行須坂市議会議員一般選挙に出馬すべく準備 

を進めています。何卒ご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

  1 月 27 日午前 8時 出陣式を境沢町町公会堂で執り行います。 
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